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頑張ってます

Ｈ
Ｐ

告　　　示
　NTT 労働組合 退職者の会 大阪支部協議会会則第 7 条
及び第 9 条に基づき第 24 回定期総会を下記のとおり開
催します。

記
1.開催日時 2021年10月8日（金）
 午前10時開会　（受付：午前9時30分）
2.場　　所 コミュニティープラザ大阪　3階　AI道場
3.議決方式 書面による決議方式
4.構　　成 ①各ブロック代議員
 　（大阪支部協議会会員50名に1人選出）　
 　支部協議会拡大幹事会（役員）・
 　支部協議会会計監査　
5.議　　事  ① 一年を振り返って 承認事項
 ② 2020年度会計決算報告 　　〃
 ③ 2020年度会計監査報告 　　〃
 ④ 2021年度活動方針(案) 　賛否
 ⑤ 2021年度予算（案） 　　〃
 ⑥ 会則の一部改正（案） 　　〃
 ⑦ その他の議案 　　〃

2021年9月7日
NTT労働組合退職者の会
大阪支部協議会

会長　中井 秀禮

NTT労働組合 退職者の会 大阪支部協議会

第24回定期総会 議案書第24回定期総会 議案書
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2020年度 摂河泉・クラブ
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【重点的取り組み】
1. 危機管理マニュアル（手引）作成について
　　防災月間を設定し、全会員に対して、安否確認も踏まえて「お元気ですかコール」を 4 月実施

予定であったが、新型コロナウイルスの蔓延に伴い、「緊急事態宣言」が政府より発令され、それ
を受け 7 月に延期し実施しました。

　　「お元気ですかコール」の結果取りまとめは、実施期日の延期に伴い定期総会ではお示しできま
せんが、拡大幹事会および、会報誌（摂河泉 OB）にて報告します。

一年間の活動を振り返って

　「コロナ禍」に於いて２年目、そして2度目の議案作成であります。初年度『第23
回定期総会』2020年10月9日開催（書面決議方式）という初めての経験でありまし
たが、全会員・全ブロック役員の協力と理解の下で無事終了し、具体的行動及び行
事推進・進捗等々については周知の通りであります。
　その背景には各ブロック役員の「各種行事・行動」推進に対し強い思いと責任感が有ったからこそだと
判断し高く評価したいと思います。
　思うに！この集団は「機敏にして小回り感が有ったのは」は昔の話だが、昨今はその「なごりが」色濃く
出！極めて真面目であり、地味だが、コツコツとの行動スタイルではなかったか…と自負したい！
　よって今！コロナ禍を理由に各種行事・行動を止めることにはならない！何故ならば、この高齢集団
は一旦歩みを止め次の動作行動に移るには、かなりの時間を費やさなければなりません…で！あるが故
にしっかりとした「企画：立案：実施：点検」に基づいた行事・行動案の実現に向け進めていきたいと思っ
ています。
　特に大阪支部協議会の「看板行事」でもある、＜『摂河泉・クラブ』行事＞は各ブロック：ブロック長と
各ブロック推薦メンバーと事務局とでPTを立ち上げ、具体化に向けGO!コロナ禍（緊急事態宣言下：
蔓延防止措置期間下）で有ったがPTメンバーの臨機応変の取り組みで一定の推進が図られたと判断しま
す。今後はこの貴重な経験を活かし、企画：立案に際しては、対象となる「行事」等のシリ―ズ化を考え
ては…？

＜政治活動について＞
第49回衆議院議員選挙…政権選択を意識し、全国的には組織内・準組織内・重点候補を始め、全ての

推せん候補者の必勝に向け取り組む事を最優先に！

第26回参議院議員選挙…組織内候補者「石橋みちひろ」（比例代表）3選必勝に向け、現・退一致を合言
葉に、可能な限りの取り組みの展開を進めて行きたいと思っています。

　以上が基本的な考えでありますので、会員・皆さまからの率直なご意見等をお願いします。

 第24回定期総会に向けて
NTT 労働組合 退職者の会 大阪支部協議会

↓
中
井
会
長
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2.「摂河泉・クラブ」について
　　PT 委員会を立ち上げ年間計画を策定しました。今年度はコロナ禍での開催であり参加者を 50

名に限定し開催しました。開講式（5月17日）は PLP 会館で開催、第 2 回は、津波・高潮ステーショ
ン（西区大阪府治水事務所）は、緊急事態宣言に伴い、7 月 5 日に変更、第 3 回ボウリングは（8月2日）
緊急事態宣言に伴い中止、そして閉講式（9月13日）のあさぎり愛のぶどう園（岸和田市）は開催を中
止としました。この一年コロナ禍での講座運営に苦労された PT 役員に感謝します。

3. 拡大ブロック委員会について
　　政治学習と兼ねて６月に計画予定でしたが、新型コロナウイルス感染防止対策のため、実施に至

りませんでした。

【具体的取り組み】
1. 事務局の運営について
（1）事務局の運営体制については、新型コロナウイルスの蔓延に伴い、感染拡大防止対策のため、

2021 年 1 月 8 日～ 3 月 21 日・4 月 25 日～ 6 月 20 日、更には、第 5 波に伴い 8 月 2 日～
9 月 12 日の間は最低配置（2 名）で運営しました。さらに、最低配置以外は在宅テレワークとし、
感染拡大防止に務めました。

（2）拡大幹事会に向けて、原則、月 1 回の事務局会議並びに拡大事務局会議を開催し、情報共有
に努めました。特にブロック長会議後、ブロック委員への伝達は、「緊急伝達網」を活用し、情
報の共有化をはかりました。

（3）事務局開設日は、朝会（朝のミーティング）を実施し、日々の情報共有に務めました。
（4）役員・ブロック委員の 80 才定年制について、ブロック長会議で論議し、廃止の方向で今年度

の定期総会で提案します。

2. 会員拡大の取り組みについて
（1）大阪グループ連絡会が主催する「退職予定者説明会」が新型コロナウイルス感染防止対策の

ため開催が中止となり、「退職者の会」の活動内容等をアピールすることができませんでしたが、
135 名の加入申し込みがありました。

　　参考：2020 年会員総数　6,492 名　　2021 年度　会員総数　6,491 名
（2）恒例の「新規会員懇親会」は、新型コロナウイルス感染防止対策のため開催を中止しました。
（3）「女性の会」では、新型コロナウイルス感染防止対策のため、参加者を限定し、折鶴作業・手

芸教室を開催しました。なお、作成した折鶴は、広島、長崎へ情報労連により献鶴されました。

3. 退職者共済の取り組みについて
（1）電通共済生協近畿ブロック推進部に依頼し、毎年度実施している加入促進のポイント説明会

についても、新型コロナウイルス感染防止対策のため実施できませんでした。
（2）会員からの共済関係の問い合せ等に対し、事務局全員が受付を行ない、円滑な処理に努めま

した。
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4. 会員とのコミュニケーションの充実について
（1）会員との重要なコミュニケーションツールとして会報誌「摂河泉ＯＢ」は奇数月 11・1・3・5・7・

9 月に発行し、支部協の活動状況、会員の動きと投稿等、そしてサークルの活動状況等を掲載し
ました。

（2） ホームページについては、迅速な編集と更新に努めました。

5. イベントの取り組みについて
（1）泊旅行については、今年度実施予定でありましたが、新型コロナウイルス感染防止対策のため、

計画を中止しました。
（2）ウォークラリーについては、新型コロナウイルス感染防止対策のため今年度の計画を中止し

ましたが、記録、感想文については、58 名から寄せられ「記録と感想文集」を作成し、参加者
に届けました。

（3）大阪支部協議会主催のグラウンドゴルフ大会は、雨のため中止となりました。
（4）ブロックが企画、募集するレクは、河内ブロック及び泉州ブロック主催で計画していましたが、

新型コロナウイルス感染防止対策のため中止しました。

6. 文化活動の取り組みについて
　　サークル活動については、会報誌「摂河泉ＯＢ」にサークル活動を紹介し、各サークルのホーム

ページ更新の支援を行ないました。

7. 福祉活動の取り組みについて
（1）愛のカンパは、421 名の会員より 912,000 円の寄贈があり「全電通近畿社会福祉事業団」

に寄贈しました。
（2）「愛の家」のボランティア活動については、新型コロナウイルス感染防止対策のため、ボラン

ティア活動の要請がなく、あえなく活動が中止となりました。また、プルタブ、牛乳パック、使
用済み切手、使用済みカード等の物資取集についても多くの会員から寄せられており、「愛の家」
等へ寄贈しています。

8. 平和活動の取り組みについて
（1）情報労連の一連の平和四行動は、新型コロナウイルス感染防止対策で、沖縄・広島・長崎の

大会は、縮小され現地主体の開催となり、大阪支部協としての派遣は中止しました。
（2）今年度の千羽鶴作成については、グル連を通じて、広島・長崎へ献鶴しました。
（3）大阪支部協議会独自平和行動については、「女性独自（視点）」から平和行動を構築し展開す

る予定でありましたが、新型コロナウイルス蔓延に伴い、PT 会議を 3 回しか開催できず、来年
度へ継続して取り組みます。

9. 政治活動の取り組みについて
（1）「アピール 21」については、ブロック委員を中心に取り組みました。
（2）情報労連、大阪グループ連絡会、大阪退職者連合からの要請には、積極的に取り組みました。
（3）政治学習会は、新型コロナウイルス感染防止対策のため、中止しました。

10. 共闘活動の取り組みについて
（1）大阪グループ連絡会に下記役員を派遣しました。
　　副会長：中井会長　・　幹事：池尻事務局長
　　女性連絡会：石田幹事　・　ボランティア連絡会：西脇副会長
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（2）大阪退職者連合に下記役員を派遣しました。
　　副会長：中井会長　・　幹事：掛川副会長　・　幹事：池尻事務局長

（3）東大阪退職者会に下記役員を派遣しました。
　　副会長：西浦副ブロック長（河内ブロック）　・　幹事：村上ブロック委員（河内ブロック）

11. ブロック活動の取り組みについて
　　ブロック委員の定数は各ブロック共、目標を達成し、運営を行っています。

以　上

【重点取り組み】
1. 危機管理の取り組みについて
　　NTT 労組退職者の会中央協議会の指導のもと、「現・退一致」の重要な取り組みと捉え、大阪グ

ループ連絡会と連携し、引き続き取り組みます。
　　昨年度、新型コロナウイルス感染防止対策のため、「お元気ですかコール」の実施が 4 月から 7

月に延期となり本定期総会に結果取りまとめの報告ができませんが、結果を分析し今年度に活かす
よう拡大幹事会に提案し、次回への取り組むべき具体的内容を含め、会報誌（摂河泉 OB) で報告
することとします。　　

2.「摂河泉・クラブ」について
　　講座運営等に対する、マンネリ化の常態傾向に伴う改善策として、昨年同様ＰＴを立ち上げ、取

り組むこととします。

3. 参議院議員選挙の取り組みについて
　　第 26 回参議院議員選挙（2022 年 7 月）について、NTT 労働組合全国大会で、組織内予定候補「石

橋みちひろ」（比例代表）の３選が決まり、退職者の会大阪支部協議会としても必勝に向け、「現・
退一致」で取り組みます。

【具体的取り組み】
1. 事務局の運営について
（1）事務局の運営体制については、昨年を継承し、６人体制とします。
　　会長：１名　・　副会長：若干名　・　事務局長：１名　・　事務局次長：若干名

（2）事務局開設は、原則週５日（月～金）とし、常駐者は原則各々週４日（月～金）とし、事務
局開設日は、朝会（朝のミーティング）を実施します。

（3）拡大幹事会に向けて、原則、月１回の事務局会議を開催します。また、課題解決のため、必
要の都度、拡大事務局会議等を開催し、情報共有に努めます。なお、昨年度から実施している「拡
大幹事会」は本年度も継続して実施します。

（4）会計決算時期を毎年 10 月 1 日から翌年の 9 月 30 日を、毎年 9 月 1 日から翌年の 8 月 31
日に見直し、業務の効率化を図ります。

（5）会報誌「摂河泉 OB」の企画・紙面構成・データー収集、広報活動等、編集委員会の運営を支
援します。

2021年度活動方針（案）



２０２１年 ９月号 ＮＴＴ労働組合 退職者の会　大阪支部協議会 会報　摂河泉ＯＢ

（6）

2. 会員拡大の取り組みについて
（1）大阪グループ連絡会の「退職予定者説明会」に協力して加入促進活動を行います。
（2）年度途中での退職予定者へも、大阪グループ連絡会と連携を蜜にし、各分会での説明会の開

催への同席を要望していきます。
（3）女性会員による双方向活動前進のため、女性の会を継承していきます。
（4）遺族会員の加入については、積極的に取り組みます。

3. 退職共済の取り組みについて
（1）共済に関する業務処理の効率化を図ると共に、加入促進月間や、会費導入時に対応するため、

NTT 労働組合関西総支部と連携を蜜にし、取り組みます。

4. コミュニケーションの充実について
（1）会報誌「摂河泉 OB」の発行は、奇数月の年６回（11・1・3・5・7・9 月）の発行とします。

また、親しみが持てる「紙面構成」に努め、ホームページはタイムリーな情報を提供します。
（2）各ブロック、各サークルのホームページの更新を支援します。

5. イベントの取り組みについて
（1）泊旅行については、隔年実施としていましたが、新型コロナウイルス感染防止対策のため中

止したことから、今年度実施とします。
（2）ウォークラリー月間行事については、継承して取り組み、ウォークラリー期間中のハイキン

グについては、今年度も実施します。「記録・感想文」を集約し、感想文集として参加者に届け
ます。

（3）ブロック企画のイベントは、各ブロック毎の運営とし、年 2 回とします。具体的には「拡大
幹事会等」で論議します。

（4）大阪支部協議会主催、第 15 回グラウンドゴルフ大会は、支部協議会の重要な行事と位置づけ、
実施することとします。

6. 文化活動の取り組みについて
　　サークル活動については、会報誌「摂河泉 OB」にサークル活動を紹介し、加入促進を支援します。

7. 福祉活動の取り組みについて
（1）愛のカンパは、引き続き取り組み、会報誌「摂河泉 OB」を活用して、PR を行ないます。
（2）愛の家、工房みさき、愛ハート須磨等からの要請については、大阪グループ連絡会と連携し

て対処します。
（3）物資収集は継続して行ない、愛の家等へ寄贈します。
（4）情報労連の全国環境統一行動の要請には、「現・退一致」の観点から協力していきます。

8. 平和行動の取り組みについて
（1）情報労連の平和行動については、昨年度は新型コロナウイルス感染防止対策のため中止とな

りましたが、今年度もオブ参加します。
（2）大阪支部協議会独自平和行動については、①「女性独自（視点）」からの平和行動を構築し展

開します。昨年度は、新型コロナウイルス感染防止対策のため、実施に至りませんでしたが、具
体的に PT 会議で論議し実施します。②なお、独自平和行動の展開は、今日までの考えを継承し、
有志会員等を中心に内・外への戦跡等々への体験・研修・見学を考慮します。
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9. 政治活動の取り組みについて
（1）第 26 回参議院議員選挙取り組み
　　NTT 労働組合全国大会で、組織内予定候補「石橋みちひろ」（比例代表）の３選が決まり、退職

者の会大阪支部協議会の重要課題と位置づけ、会員と共に必勝へ向け、「現・退一致」で取り組みます。
（2）第 49 回衆議院議員選挙の取り組み
　　解散、総選挙を視野に入れ、中央協議会の指導のもと、組織内・準組織内・組織重点候補をは

じめ、全ての推進候補者の勝利に向け、取り組みます。
（3）アピール 21 の活動は、１月から７月にかけて、取り組みます。
（4）情報労連、大阪グループ連絡会、大阪退職者連合等からの要請に協力します。
（5）政治学習会は、拡大ブロック委員会に含めて、政治学習会を実施するよう拡大幹事会で論議

し進めることとします。

10. 共闘活動の取り組みについて
（1）NTT 労働組合大阪グループ連絡会と「現・退一致」の運動を行ないます。
（2）大阪退職者連合・東大阪退職者の会の要請により、役員派遣、活動要請に協力します。

11. ブロック活動の取り組みについて
（1）ブロック役員体制については、昨年同様
　　　ブロック長（副会長兼任）1名　・　副ブロック長（幹事兼任）1名　・　事務長（幹事兼任）1名

NTT労働組合 退職者の会 大阪支部協議会 会則改正（案）

現　　　行 改　　　正
第三章　機　関

（ブロック委員会）
第12条

６　ブロック委員の定年は、80歳とし、退任は次期ブロック委
員会とします。

『特例措置』
※80歳超えのブロック委員については本人希望により任期延

長（任期は１年毎更新）できます。

第四章　役　員
（役　員）
第17条

１　役員の定年は、80歳とし、次期総会で退任することとします。
『特例措置』
※80歳超えの役員については本人希望により任期延長（任期

は１年毎更新）とします。

第五章　会　計
（会計年度・決算）
第20条

１　この会の、会計年度は、毎年10月1日から翌年の9月30日
までとします。

第九章　会則の施行
（会則の施行）
第24条

１　この会則は、1998年11月14日より実施します。
２　この会則は、2004年10月23日から一部改正実施します。
３　この会則は、2010年10月22日から一部改正実施します。
４　この会則は、2014年10月31日から一部改正実施します。
５　この会則は、2016年10月08日から一部改正実施します。
６　この会則は、2020年10月09日から一部改正実施します。

第三章　機　関
（ブロック委員会）
第12条
　６　抹消

第四章　役　員
（役　員）
第17条
　１　抹消

第五章　会　計
（会計年度・決算）
第20条

１　この会の、会計年度は、毎年9月1日から翌年の8月31日ま
でとします。

第九章　会則の施行
（会則の施行）
第24条
　同左
　同左
　同左
　同左
　同左
　同左

「追加」
　７　この会則は、2021年10月08日から一部改正実施します。

2021年10月8日
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2021年度予算（案）(2021.9.1 ～ 2022.8.31)

収入の部  
主科目 内容科目 前年度予算 予算額 前年度予算比

会 費 15,048,000 15,048,000 0
交 付 金 8,290,400 8,290,400 0
雑 収 入 1,501,000 1,501,000 0
繰 越 収 入 11,000,000 11,000,000 0

計 35,839,400 35,839,400 0

支出の部  
主科目 内容科目 前年度予算 予算額 前年度比

旅 費 出 張 旅 費 400,000 400,000 0
雑 交 通 費 900,000 900,000 0
旅 費 雑 費 100,000 100,000 0

計 1,400,000 1,400,000 0
物 品 費 消 耗 品 費 320,000 320,000 0

計 320,000 320,000 0
経 費 事 務 局 費 2,655,000 2,655,000 0

会 報 費 6,300,000 6,300,000 0
文 化 活 動 費 2,600,000 2,600,000 0
組 織 活 動 費 2,500,000 2,500,000 0
通 信 費 450,000 600,000 150,000
慶 弔 費 900,000 900,000 0
雑 費 230,000 230,000 0

計 15,635,000 15,785,000 150,000
会 議 費 総 会 費 2,000,000 2,000,000 0

事 務 局 会 議 240,000 240,000 0
幹 事 会 1,100,000 1,100,000 0
諸 会 議 1,000,000 1,000,000 0

計 4,340,000 4,340,000 0
ブロック費等 8,154,200 8,158,600 4,400
河内 2,695,800、泉州 1,642,000、北摂 1,809,200、なにわ 2,011,600
会員数× 1,100 円＋一律 30 万
河内 2178 名、泉州 1220 名、北摂 1372 名、なにわ 1556 名
予 備 費 5,990,200 5,835,800 ▲ 154,400
合 計 35,839,400 35,839,400 0

2020 年度仮決算報告書 (2020.10.1 ～ 2021.7.31)

収入の部  
主科目 内容科目 予算額 執行額 執行率

会 費 15,048,000 15,321,600 102%
交 付 金 8,290,400 10,237,600 123%
雑 収 入 1,501,000 2,340 0%
受 入 利 息 0 75
出 資 配 当 金 0 160
利 用 配 当 金 0 3,267
繰 越 収 入 11,000,000 14,583,901 133%

計 35,839,400 40,148,943 112%

支出の部  
主科目 内容科目 予算額 執行額 執行率

旅 費 出 張 旅 費 400,000 0 0%
雑 交 通 費 900,000 102,480 11%
旅 費 雑 費 100,000 0 0%

計 1,400,000 102,480 7%
物 品 費 消 耗 品 費 320,000 81,973 26%

計 320,000 81,973 26%
経 費 事 務 局 費 2,655,000 1,420,228 53%

会 報 費 6,300,000 3,803,106 60%
文 化 活 動 費 2,600,000 821,863 32%
組 織 活 動 費 2,500,000 796,679 32%
通 信 費 450,000 453,246 101%
慶 弔 費 900,000 581,303 65%
雑 費 230,000 139,259 61%

計 15,635,000 8,015,684 51%
会 議 費 総 会 費 2,000,000 616,036 31%

事 務 局 会 議 240,000 132,700 55%
幹 事 会 1,100,000 310,120 28%
諸 会 議 1,000,000 9,500 1%

計 4,340,000 1,068,356 25%
ブ ロ ッ ク 費 8,154,200 8,154,200 100%
河内 2.723.300、泉州 1.636.500、北摂 1.794.900、なにわ 1.999.500
予 備 費 5,990,200 0 0%
合 計 35,839,400 17,422,693 49%

2021年度予算（案）および2020年度仮決算報告

　2020 年度仮決算（2020 年 10 月 1 日 ~2020 年 7 月 31 日）
の一般会計及び特別会計の会計監査を 2021 年 8 月 20 日に実施
しましたので下記のとおり報告いたします。

1. 一般会計
（1）現金　2021年8月20日現在の現金残高298,789 円につ

いては、現金出納帳残高と符合しておりました。
（2）預金　2021年8月20日現在の預金残高22,691,418 円

については、預金出納帳残高と符合しておりました。なお、
内訳は次の通りです。

　　　労働金庫19,010,872 円
　　　郵便振替3,680,546 円

（3）有価証券　労金出資金10,000 円
2、特別会計
（1）現金　2021年8月20日現在の現金残高82,405 円につい

ては、現金出納帳残高と符合しておりました。

（2）預金　2021年8月20日現在の預金残高合計22,402,663
円については、預金出納帳残高と符合しておりました。内訳
は次の通りです。

　　　労働金庫普通預金17,338,949 円
　　　労働金庫定期預金5,063,714 円

3. 監査結果概要
（1）2020年度仮決算（2020年10月1日~2021年7月31日）の

一般会計及び特別会計の現金及び預金、有価証券 ( 労金出資
金 ) は、関係帳簿並びに証拠書類と一致しており、相違ない
ことを確認いたしました。

（2）2020年度仮決算（2020年10月1日~2021年7月31日）の
一般会計及び特別会計の財務諸表は、各元帳及び補助簿並び
に証拠書類により調査の結果、その内容について正確に作成
されていることを確認しました。

以　上

ＮＴＴ労組退職者の会　大阪支部協議会
　会長　中井　秀禮　殿

会計監査
　菅野　初美　　　　辰巳　義明

　 会計監査報告書
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　昨年石橋みちひろ参議院議員は、交流事業の一環とし　昨年石橋みちひろ参議院議員は、交流事業の一環とし
て、北方 2 島へ出向いたて、北方 2 島へ出向いた。。そして、ロシア領土化する 4そして、ロシア領土化する 4
島の現実と住民との交流から見える「北方領土返還」の島の現実と住民との交流から見える「北方領土返還」の
取り組み取り組みのの難しさ、プーチン大統領の島全体の軍事拠点難しさ、プーチン大統領の島全体の軍事拠点
化、一方で日本との交流事業で引き止めをする姿勢。今化、一方で日本との交流事業で引き止めをする姿勢。今
一度、石橋議員の地道一度、石橋議員の地道なな活動から日本としての「発言力」活動から日本としての「発言力」

「行動力」の輪をより広げることが大切である。しかし、「行動力」の輪をより広げることが大切である。しかし、
日本海周辺で、韓国、中国が一方的に実行支配、支配し日本海周辺で、韓国、中国が一方的に実行支配、支配し

ようとする島々への日本が取るべき姿ようとする島々への日本が取るべき姿
勢を提言している。今年もコロナ禍で勢を提言している。今年もコロナ禍で
あるが、北方領土返還「9 月 13 日」あるが、北方領土返還「9 月 13 日」
現地集会が準備されている。現地集会が準備されている。
　振り返り、1945 年 8 月末、ソ連は　振り返り、1945 年 8 月末、ソ連は
終戦間もないボロボロの日本に向けて終戦間もないボロボロの日本に向けて
攻め込み、たった９日間で北方四島を攻め込み、たった９日間で北方四島を
奪いました。日ソ不可侵条約を完全に奪いました。日ソ不可侵条約を完全に
無視、武装解除を進める丸腰の日本に無視、武装解除を進める丸腰の日本に

対する侵攻…。日対する侵攻…。日
本にとっては「卑本にとっては「卑
怯だ。悪いことをしたのだから、返還は当然だ」と返還怯だ。悪いことをしたのだから、返還は当然だ」と返還
の取り組みを「政府、国民」を上げて進めてきた。しかし、の取り組みを「政府、国民」を上げて進めてきた。しかし、
ロシア（ソ連）は、北方四島について「悪いことはしていロシア（ソ連）は、北方四島について「悪いことはしてい
ない。良いことをしたのだ」「悪いことどころか、良いこない。良いことをしたのだ」「悪いことどころか、良いこ
と」なので、返還する必要などないと考えている。そこと」なので、返還する必要などないと考えている。そこ
には、かなり興味深いロシア（ソ連）なりのロジックがあっには、かなり興味深いロシア（ソ連）なりのロジックがあっ
た。日本政府は 70 年以上何度も交渉を重ねてきましたた。日本政府は 70 年以上何度も交渉を重ねてきました
が、一向に返ってきそうもありません。それもそのはずで、が、一向に返ってきそうもありません。それもそのはずで、
日本はロシア（ソ連）の考えを十分理解せず、毎回毎回、日本はロシア（ソ連）の考えを十分理解せず、毎回毎回、
致命的なミスを犯し続けていると言われている。致命的なミスを犯し続けていると言われている。
　ロシアを知る人から見れば、日本はまるで空気を読め　ロシアを知る人から見れば、日本はまるで空気を読め
ない行動をしているとまで言われている。その国の歴史、ない行動をしているとまで言われている。その国の歴史、
時の指導者の言動、行動等時の指導者の言動、行動等…。…。損得勘定、利害があった損得勘定、利害があった
としても、日本の領土は、日本のものに違いない。第 2としても、日本の領土は、日本のものに違いない。第 2
次世界大戦の結果である。次世界大戦の結果である。

北方領土返還の取り組み（戦い）
石橋みちひろの道民との絆交流は続く

　7 月 17 日開催された第 9 回関西総支部定
期大会におきまして関西総支部副執行委員長
に選出され、退職者の会大阪支部協議会では
副会長の任に当たることとなりました。
　振り返りますと、私自身、関西総支部事務
局に席を置くのは、三年ぶりとなります。前
回は、大阪・京都・兵庫総支部を解散し、関西総支部を結成
した 2013 年からの五年間、関西総支部の立ち上げの時期で
ありました。「関西はひとつ」を合言葉に、各総支部の良き歴
史とその風土を持ち寄り、新たな運動を作り上げる。言葉で
はこのようになりますが、諸活動の一つひとつが初めてであ
り、その取り組みに苦慮したことを記憶しています。戦後 70
年や阪神・淡路大震災から 20 年という節目の取り組みなど
をつうじ、一歩一歩、組織活動の定着が図られた時期であっ
たと認識しています。とりわけ、2018 年（平成 30 年）6 月
の「大阪北部地震」、続く 7 月の「西日本豪雨」、加えて、東
海地方に上陸し観測史上初めて西に進んだ「台風 12 号」に
ついて、退職者の会の皆様と連携しながら対応したことは深
く印象に残っています。
　自然災害の前に、私たち一人ひとりは無力であることを痛
感するとともに、助け合い・支え合うことの重要性を再確認
し、様々な組織・団体が災害に備えることの必要性を改めて
実感する経験でした。そして今、私たちは新型コロナウイル
ス対策という未知の戦いの中にあります。生活様式をはじめ、
さまざまな変化が求められていますが、その対応策や解決へ
の道筋を示さず、取り残されるもの放置し、弱者を切り捨て
る政府に、これ以上、国のかじ取りは任せておけません。私
たちの手に政治を取り戻すためにも、今秋、執行される第 49
回衆議院議員選挙に勝利し、来夏の第 26 回参議院議員選挙

「石橋みちひろ」に繋げなければなりません。
　引き続き、「現・退一致」の活動に対する皆様のご理解・ご
協力、さらには、かわらぬご指導ご鞭撻を頂きますようお願
い申し上げます。

　はじめまして。先般 7 月 17 日に開催され
た関西総支部第 9 回定期大会におきまして執
行委員長の任を拝命した鍛冶です。長年、お
隣の京都で組合員、労組役員として運動・活
動に従事して参りましたが、すべてにおいて
大阪ではゼロからのスタートとなります。行き
届かないところもあろうかと存じますが、誠心誠意努力し任に
あたりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い申し
上げます。
　さて、新型コロナウイルス感染は収束に向かうどころか爆発
的に感染拡大をしており大阪においては 8 月 17 日に過去最多
となる 1,856 名が新規感染し、8 月 2 日に発出された 4 度目と
なる緊急事態宣言は 9 月 12 日まで適用期間が延長されました。
　また、日本各地では異常気象による豪雨災害が重なり甚大な
被害に見舞われています。引き続き、現役、退職者の会において
情報提供・情報共有に努めるとともに、情報連携を密に『命を守
る行動』の取り組みを強化してまいりたいと思っております。
　また、向こう 1 年は選挙イヤーとなります。まずは秋の政治
決戦として 10 月にも施行される予定の第 49 回衆議院議員選
挙は文字通り政権選択選挙であり、負けられない、勝たなけれ
ばならない選挙です。何としても準組織内「やまのい和則」（京
都 6 区）の小選挙区での必勝とすべての推薦候補の必勝に向け
て取り組みに全力を傾注したいと考えております。あわせて来
年 7 月に施行予定の第 26回参議院議員選挙における組織内「石
橋みちひろ」の 3 期目の再選・必勝に向け組織の総力を挙げて
取り組んでまいりますので退職者の会の皆さんのご理解とご協
力をせつにお願い申し上げます。
　最後に、あらゆる運動・活動を進めるにあたり非常に厳しく
難しい 1 年となりますが、これまでの現退の交流を継承すると
ともに、コロナ禍における新たな現退の交流について思索検討
し取り組みを進めていく所存ですので、退職者の会の皆さんの
より一層のご理解とご協力をたまわりますよう、よろしくお願
い申し上げます。

就任あいさつ就任あいさつ就任あいさつ就任あいさつ
関西総支部 副執行委員長
退職者の会 大阪支部協議会 副会長関西総支部 執行委員長

初古 敬三郎鍛冶 淳志
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御 礼 状

NTT労働組合退職者の会

大阪支部協議会の皆様

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素より当法人に対しまして温かいご厚情を賜り、心より感謝を

申し上げます。

また、この度は「あいハート須磨増築に関わる建設資金の寄付

（愛のカンパ）」にご協力をいただきまして誠に有難うございまし

た。

頂戴しました寄付金は「特別養護老人ホームあいハート須磨」の

増築工事資金として活用させていただきます。増築工事はほぼ計画

通りに進んでおり、今年の10月頃には完成する見込みです。

この度の皆様のご支援に対しまして重ねて御礼を申し上げます。

末筆ではございますが、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ

御礼のご挨拶とさせていただきます。

敬具

令和三年八月吉日

社会福祉法人全電通近畿社会福祉事業団

理事長 橋本 寿樹

ひぐち清二郎君 ひぐち清二郎君 ２期目を飾る‼２期目を飾る‼
　7 月 11 日に行なわれました奈良市議会議員選挙に
おいて、2 期目の当選をさせていただきました、ひぐ
ち清二郎です。市議会議員選挙では、NTT 労組退職
者の会　大阪支部協議会の皆さまの大きな、大きな
ご支援を賜りまして、ありがとうございます。
　4 年前の市議会議員選挙での私の得票数は 2,734
票（31 位）、今回の選挙での私の得票数は 3,806 票
（12 位）。多くの現職議員がいる中で、得票数を約
1,000 票増やした議員は、殆どいない状況です。こ
の素晴らしい結果を残せたのも、皆さまのお力添え
のおかげだと、深く感謝しています。また、3,806
人の皆さまに自分の名前を書いていただいた、その
責任の重さを胸に刻み、しっかりと今後 4 年間活動
してまいります。
　一方で、新型コロナワクチンの接種は進んでいる
ものの、依然、新型コロナウイルス終息が見通せな
い状況が続いています。長引く新型コロナウイルス
により、私達の暮らしや経済への影響は、日々大き

くなるばかりです。こう
した、この混沌とした時
代だからこそ、しっかり
と政治が役割を果たす必
要があります。
　政治は、私たちの暮ら
しを良くするためにあり
ます。私、ひぐち清二郎は、
皆さんのもっとも身近な
所（道路の問題、福祉の問題など）から、暮らしを
より良くしていきます。
　最後になりましたが、改めて奈良市議会議員選挙
における NTT 労組退職者の会　大阪支部協議会の皆
さまのご支援に対するお礼と、今後 4 年間の決意を
含め、私のご挨拶とさせていただきます。

情報労連 NTT 労組組織内 奈良市議会議員
　ひぐち清二郎

奈良市議会議員選挙結果報告奈良市議会議員選挙結果報告　　

秋の味覚フルーツとの出会いで一日楽しく講座のしめくくり
昼食もご用意・二胡の生演奏あり。あさぎり　～愛のぶどう園～
開催月日　９月13日（月）　雨天警報等が出た場合は中止
集合場所　JR阪和線　東岸和田駅　改札を出たところ
集合時間　10時30分（集合後、バス乗車)
開催場所　あさぎり～愛のぶどう園（岸和田市上松町741）
会　　費　4.000円 (当日徴収 )

事前の欠席連絡は、０６－６４５１－８１００です。
緊急の場合は、ブロック長及びPT委員に電話連絡願います。

第４回講座　閉講式

あさぎり〜愛のぶどう園〜 ぶどう狩りあさぎり〜愛のぶどう園〜 ぶどう狩り

第２回講座

津波・高潮津波・高潮ステ－ションステ－ション
津波・高潮ステ－ションとは、
　津波・高潮が発生したときの西大阪地域の防災拠点
および津波・高潮災害に関する啓発拠点となる施設で
す。かつて大阪を襲った高潮や、近い将来必ず大阪を
襲うと言われている南海トラフ巨大地震とともに、地
震、津波発生時の対応などが学べる、広く開かれた施
設です。” 見て、聞いて、触って ” 楽しく学び、災害へ
の備えの大切さを心に刻んだ 1 日でしたが、常に備え
を怠らないよう家族で話し合う生活を続けましょう。

2020年度 摂河泉・クラブ

愛のカンパ愛のカンパ 　愛のカンパに 421人の方から暖か
い支援を頂きました。
　総額 912,000 円を 8月下旬に社会福祉法人全電
通近畿社会福祉事業団にお渡しいたしました。

2021.7.5　（西区大阪府治水事務所）

中 止
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ありがとう基金ありがとう基金　　　　おめでとうございます。おめでとうございます。
　お誕生月にメッセージとギフトをお送りしました。　お誕生月にメッセージとギフトをお送りしました。（郵送されています）（郵送されています）

7月7月

米寿
高瀬　　浩（なにわ）
中村　房子（なにわ）
宮西　三子（河内）
山根　玲子（なにわ）
老田　庸泰（北摂）
久保恵美子（北摂）
木村　弘子（なにわ）

喜寿
中道　　泰（泉州）
佐々木廣美（北摂）
水戸　孝彦（北摂）
澤田　良和（河内）
小泉　　猛（北摂）
山田　直大（北摂）
西村　恒雄（北摂）
市村　昭弘（北摂）
狩谷　秀雄（泉州）
向井　　勝（北摂）
前島たか子（河内）
坂東　昌昭（なにわ）
村上　芳子（北摂）
田中　修三（北摂）

岸本　英雄（河内）
寺西　　昇（河内）
東　　　勝（北摂）
西田　忠司（泉州）
橋詰　昭男（河内）
玉田　芳弘（泉州）
前濱　忠男（三重県）
笠松　隆治（河内）

古希
辻井　栄一（泉州）
麻野　晴夫（河内）
岡本　　裕（河内）
吉村　與徳（河内）
中尾　　優（北摂）
浜田　利一（河内）
井上　　修（泉州）
名古路啓治（なにわ）
清水　治将（河内）
向井幸千代（なにわ）
阪井千代子（河内）
山本　文雄（泉州）
植田　元求（河内）
中村　元好（北摂）
古川　義雄（なにわ）
中西　則男（北摂）

今村　輝昭（三重県）
上葛　　晃（河内）
西上　芳隆（なにわ）
山本健太郎（なにわ）
小笠原　實（北摂）
長谷目孝子（なにわ）
玉置　政夫（泉州）
大西　　弘（北摂）
勘田口千枝子（河内）
山中　睦子（なにわ）
澤井ゆり子（河内）
奥地　徹也（泉州）
池上　哲二（泉州）

8月8月

米寿
前田　亘子（河内）
梅田　蔦子（河内）
長谷川静子（北摂）
小林　勝美（河内）
東　　康則（なにわ）

喜寿
中村　憲三（河内）
近藤　正春（なにわ）

中田　典子（なにわ）
川添　茂生（河内）
勘田　邦久（北摂）
加藤　正利（泉州）
平井　歳人（泉州）
亀井　　勝（河内）
松本　昌行（河内）
前中　和枝（北摂）
本田　勝久（北摂）
松川　増夫（泉州）
塚田　　進（北摂）
松田　　修（河内）
山口　初枝（河内）
池田　禎之（なにわ）
木原　　弘（河内）
春日井義弘（なにわ）
藤川　　勝（泉州）
佐々木良尚（河内）
小川　洸宏（河内）
青山　秀士（なにわ）
小林　春美（河内）
上野　兼司（なにわ）
荒木　　正（なにわ）
田中　雅晴（河内）
林　　秀樹（河内）
片山　賢介（泉州）

古希
筆野　　隆（なにわ）
岡市　　実（河内）
細川みどり（北摂）
角谷　　功（河内）
枝　　良知（なにわ）
岡崎　昭雄（河内）
杉浦　和彦（北摂）
原　　雄次（北摂）
谷口　昭裕（なにわ）
山口　久夫（河内）
小畑　忠好（北摂）
緒方　克征（泉州）
松村　祐子（河内）
野川　孝司（泉州）
原　　国雄（なにわ）
橋本　茂敏（泉州）
少路　正紀（河内）
久保　悦司（河内）
橋本美弥子（泉州）
谷口八重子（北摂）
秋田　和子（北摂）
吉野　　浩（河内）
余田　圭司（なにわ）
永谷　惠子（河内）

お悔やみ申し上げます。

満塩　静夫(泉州)
竹下　孝男(河内)
坂北　充子(北摂)
小谷　弘子(北摂)

若林　和雄(泉州)
瀧村　幸久（北摂）
谷川　敏久(泉州)
竹内美恵子(河内)

水上　勝彦(河内)
牧野　幸雄(北摂)
五十川勝三(河内)
森　　　勝（泉州）

市川　弘司(北摂)
古川　修一（なにわ）
堀　　久枝（なにわ）
吉田　　昭（河内）

田川　和男(河内)
伊東　　勇(北摂)
辻本　佳郎（なにわ）

人の動き人の動き 新しい仲間です （敬称略）

【河内ブロック】
北　　牧枝

【泉州ブロック】
長坂　博文
金正　親房

【北摂ブロック】
小山　　裕
中尾　明生

西川　ゆかり

6月20日〜7月20日まで
に、加入頂いた仲間です。

6月25日〜8月20日の間に亡くなられた方々です。
なお、ご家族のお申し出により、掲載を控えている場合があります。ご理解ください。

お詫びと訂正をします。
　133号の「新しい仲間」泉州ブロックの方の「氏名」
誤りがありました、ここに訂正しお詫び申し上げます。

133 号  　　正		 　	　　　誤
会	員	名	 松浪　善博	 　　松波　善博
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　会員の皆さんこんにちは、私は昨年のゴルフサー
クル（摂河泉 OB 同好会）の総会で前任の川野さん
から会長をバトンチタッチした北摂ブロックの藤直で
す。ゴルフサークルの歴史は古く、退職者の会が職
域を基本とする組織再編の頃から結成され会長は藤
本善三郎さん、サークル名は Northriver（北部）と
名付け、活動していましたが、途中、世話役の体調
不良、会員の減少等によりやむなく休部しました。
　今から 8 年前、なにわブロックの涌田洸さんが再
結成し、川野会長が就任、サークル名も「摂河泉 OB
同好会」で新たにスタートし、サークル活動は現在に
至っています。
　例会は、年 4 回（4 月、6 月、9 月、11 月）会場
はくずはゴルフリンクスで実施しています。
　会費は、2000 円を開催の都度集め、賞品代に充
当しています。現在、65 歳の若手から 92 歳のベテ
ランまで 32 名の会員がワイワイがやがやと楽しんで
います。「摂河泉 OB 同好会」は会員の健康と友好を
目的としていますのでゴルフに興味のある方は下記
までご連絡頂ければ幸いです。
　会　　長　藤直　数隆 :090-4642-8012
　事務局長　畑山　陸智 :090-8794-1833
　会　　計　武田　秀宣 :090-6554-3162

記・藤直

　大阪支部協囲碁・将棋クラブでは会員を募集して
います。

　場所：コミュニティープラザ３F 退職者サロン
　日時：毎月第２・４週火曜日
　　　　13 時～ 16 時まで実施しています。

　囲碁・将棋クラブに参加することにより会員相互
の親睦を深め棋力の向上をはかり、同じ趣味をもつ
仲間と語らい楽しい時間を過ごせると思います。
　コロナ禍でのサークル活動は「自粛」で思うよう
にいきませんが緊急実態宣言解除後はいち早く再開
しています。
　囲碁・将棋は常に向上心を持ち続けれる趣味で、
相手に勝つには、向上・努力・習得と知らない内にこ
の感覚は続くので、脳を刺激し続ける魅力もあります。
ボケ防止（笑い）
　囲碁・将棋に必要なのは「頭と碁石（駒）を打つ
指先だけ」新しく始める人・昔やっていた人・今やっ
ている人の参加をお願いします。
　最大の魅力は、対戦することです。これに勝る楽
しみはありません

囲碁・将棋サークル事務長　東方 宏祐

サークル紹介

ゴルフサークルゴルフサークル 囲碁・将棋サークル囲碁・将棋サークル

ブロックからの発ブロックからの発信信

北摂ブロックなにわブロック

８月俳句は、即興俳句
名神の下は親子の涼場なり
　　　　　　　　　　　　　　長田 正紘
私ポストカレンダーは、2004年 (平成 16年 )7
月から作り始めました。
2021年 ( 令和 3年 )7 月で丸々 17年 ( 足かけ
18年 )になります。
月日が過ぎるのは本当に早いものです。

元気で愉快な老人を目指して
　　　　　　　　　　　　　　太刀掛 敬
私は、NTT退職後暫くは「のんびり」としていまし

たが、家で何もせずにいたので「粗大ゴミ」扱いで、且つ、
自身が気力の減退を感じたので、就職活動をしました。
その時に、今も続けている職場で採用となり、週2

〜3日勤務しております。
定年は、70歳まで4年半程であったので、2〜3
年位勤めようと考え勤め始めたところ、70歳目前に「定
年が延びた」とのことで継続して仕事をしております。
勤務先には、私の孫世代（20〜30歳代）が大半を

占めていますので休憩時間には、その若者の中に入り会
話を楽しんでいます。併せて、認知症予防に歩きたいの
ですが、膝の調子が悪く、自転車で足の筋肉を維持出
来るようにしております。元気で、愉快に楽しい老人生
活を過ごしたいと考えております。
自転車は、字の通り自分で転ぶ車ですので、会員の
皆様も、自転車を利用時には、安全に十分注意してご

利用ください。
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